

# ipemi

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Jumat Curhat di SMK Nurul Bayan dengan Himbauan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Aug 11, 2023 - 13:37



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Jumat Curhat di SMK Nurul Bayan dengan Himbauan TPPO

Sukabumi - Dalam rangka menjalin kedekatan dengan masyarakat dan menampung aspirasi, Polsek Kalapanunggal mengadakan kegiatan Jumat Curhat di SMK Nurul Bayan Kalapanunggal pada Jumat, 11 Agustus 2023. Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah anggota Polsek Kalapanunggal, termasuk Kapolsek Kalapanunggal, Iptu M Damar Gunawan, S.Pd, serta Aipda Rachmat S., Brigadir Agung R, S.Pd, dan Briptu Riad M. Aziz.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menerima masukan dari masyarakat terkait sosialisasi dan Binluh yang akan mengarah pada program Binlat tahun depan, khususnya terkait penerimaan anggota Polri di tahun 2024. Kegiatan ini diadakan di SMK Nurul Bayan sebagai upaya untuk mendekatkan diri dengan para pelajar dan mengumpulkan perspektif dari kalangan generasi muda.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, anggota Polsek Kalapanunggal juga memberikan himbauan yang penting. Mereka mengingatkan agar pelajar tidak menggunakan R2 (motor bebek) terutama dengan kenalpot brong yang bising, serta memberikan pesan terkait TPPO (Tenaga Kerja Pekerja Luar Negeri). Himbauan ini diharapkan dapat membantu mencegah pelajar tergiur oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang berpotensi membawa risiko.

Polsek Kalapanunggal juga mengajak semua pihak untuk aktif dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman, tertib, dan kondusif. Kehadiran Polsek Kalapanunggal dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen mereka untuk bekerja sama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalapanunggal.

Diharapkan kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan dalam rangka membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat, serta memastikan terciptanya lingkungan yang aman dan harmonis.